

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 23 DE NOVIEMBRE DE 2015 | Año XL | Número 14.021 | EDICIÓN AMÉRICA

Argentina vota por el cambio y da la presidencia a Macri

El candidato liberal y alcalde de Buenos Aires derrota, según los sondeos, al aspirante oficialista, Daniel Scioli, y pone fin a 12 años de kirchnerismo

CARLOS E. CUÉ, **Buenos Aires** Argentina puso ayer fin a 12 años de kirchnerismo. Las encuestas que manejaban los partidos tras cerrarse las votaciones apuntaban al alcalde de Buenos Aires, el liberal Mauricio Macri, líder de la alianza Cambiemos, como vencedor en las elecciones presidenciales sobre su rival, el peronista Daniel Scioli, candidato del Frente para la Victoria. Salvo sorpresa, la duda, al cierre de esta edición y antes de conocerse anoche los resultados oficiales, era saber la ventaja lograda por Macri, un dato clave para interpretar con qué fuerza

arrancará su gobierno ante la delicada situación económica que atraviesa Argentina. El cambio llega tras una segunda vuelta electoral entre dos candidatos que pertenecen a la élite del país y que fueron amigos en el pasado. Macri ha prometido reformas graduales pero también ha expresado su temor por la herencia que recibe marcada por una política económica heterodoxa y proteccionista. La presidenta saliente, Cristina Fernández, protagonizó la jornada con una defensa pública de su legado que fue denunciada por violar la ley electoral. PÁGINAS 3 y 4



El candidato opositor, Mauricio Macri, en el momento de votar ayer en Buenos Aires. / RICARDO MAZALAN (AP)

Francia espera la respuesta de España para el relevo en Malí

París confía en la ayuda europea para luchar contra el ISIS

GUILLERMO ALTARES, París El Gobierno francés está a la espera de que España le concrete su plan de relevo de tropas en Malí y en el Sahel dentro de la colaboración con París en la lucha contra el ISIS a la que se comprometieron la semana pasada los países miembros de la Unión Europea. "Vamos a ver lo que proponen los españoles; evidentemente si las fuerzas europeas vienen en apoyo de las francesas y las relevan, es lo que debe ser", señaló ayer el ministro de Defensa francés, Jean-Yves Le Drian al ser preguntado por la oferta española en el país africano. Página 17

Sospechas de fraude en las ayudas públicas al cine español

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid Cuatro juzgados de Madrid investigan un supuesto fraude millonario en las subvenciones que otorga el Ministerio de Cultura a las productoras de películas españolas. Se sospecha que algunos empresarios sobredimensionaron la afluencia de espectadores para conseguir los requisitos de taquilla para obtener ayudas. Página 25

deportes

El 0-4 del Barça en el Bernabéu abre una enorme crisis en el Madrid

El Gobierno belga amplía a hoy la alerta terrorista en la capital europea y suspende las clases en colegios y universidades

Bruselas, cerrada un día más

CLAUDI PÉREZ, Bruselas Bruselas continuó ayer por tercer día consecutivo como una ciudad fantasma, con sus calles vacías patrulladas por policías y militares, al prorrogar el Gobierno belga un día más el estado de "máxima alerta" por amenaza terrorista. El metro seguirá hoy cerrado y colegios y universidades no abrirán sus puertas. El primer ministro, Charles Michel, se mostró preocupado "particularmente por el transporte

público y por cualquier lugar en el que haya aglomeraciones" y apeló a la prudencia y vigilancia de la gente.

La inquietud es evidente entre los ciudadanos y no faltan los sustos. En la estación Central se cerró uno de los accesos ante las sospechas que provocó una bolsa olvidada y una cadena de televisión tuvo que ser desalojada. Las fuerzas de seguridad continuaron la búsqueda de uno de los responsables de

los ataques de París. La policía francesa cree que Salah Abdeslam, de 26 años, uno de los miembros del comando que atentó en París. logró cruzar la frontera hacia Bélgica en la mañana posterior a la matanza. La situación de alerta empieza a afectar a la economía de una ciudad de más de un milón de habitantes y los comerciantes comenzaron a expresar ayer sus primeras críticas, acusando al Gobierno de "improvisación".

